



# しんごうのその便り

社会福祉法人 神郷の園  
〒719-3611  
岡山県新見市神郷下神代 1955 番地  
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008  
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

## コロナ感染緊急事態

施設長 上山 晋

今月は、コロナ以外の明るい話題でも提供できればと思っておりますが、4月早々に、市内の事業所でコロナ感染症が発生し、クラスターとなりました。濃厚接触者によって市内感染があちこちへ派生し、本園では厳重な感染防止態勢としております。

国内では3度目となる緊急事態宣言が発出され、岡山県も行動自粛要請を出されました。このような中、市内でワクチン接種が始まり、65歳以上の方は連休明けから予約・接種となります。その他の利用者さんや職員にも一日も早く接種をしていただきたいものです。

家族会につきましては、臨時幹事を開催させていただき、昨年同様、総会を書面議決とさせていただきますことになりました。

今年度の家族会各事業の実施も見通しが立ちませんが、全員のワクチン接種が終わり、面会や帰宅ができるようになることを切に願っています。今後も、職員一同感染防止に努め、利用者の方々が安心して過ごしていただけるよう支援してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 桜 開花

今年桜の開花が例年より一週間ほど早く、3月31日(金)には施設内の桜が満開となりました。この日は天気もよく、午前中は施設内をウォーキングしました。施設を取り囲む道路は一周約四百メートルの高低差がある坂道で、利用者さんの体力に合わせて周回数を変えて歩いています。また、足元があまりよくない方はグラウンド内を歩いています。雨や雪の日以外は体力維持のためウォーキングを行っています。木々に覆われた深い緑の中を歩くと、赤や黄色の鮮やかな花に囲まれ、甘い香りが漂う中を歩くことで、皆さんの足取りも軽やかになります。時期が最もよいので、



今年桜の開花が例年より一週間ほど早く、3月31日(金)には施設内の桜が満開となりました。この日は天気もよく、午前中は施設内をウォーキングしました。施設を取り囲む道路は一周約四百メートルの高低差がある坂道で、利用者さんの体力に合わせて周回数を変えて歩いています。また、足元があまりよくない方はグラウンド内を歩いています。雨や雪の日以外は体力維持のためウォーキングを行っています。木々に覆われた深い緑の中を歩くと、赤や黄色の鮮やかな花に囲まれ、甘い香りが漂う中を歩くことで、皆さんの足取りも軽やかになります。時期が最もよいので、



## お花見弁当

4月1日(木)昼食をお花見弁当にして、希望者は桜の下にブルーシートを敷いて食べました。お花見を予定した日に天気になることがあまりありませんでしたが、今年は昨年引き続き好天に恵まれました。やはりお花見は桜の下が一番気分が盛り上がるのではないのでしょうか。お弁当を一段と美味しそうに食べてお



創立記念日

4月9日(金) 休日の10日(土)が創立記念日のため、前日の昼食前に施設長から開所36周年の挨拶がありました。お祝いの日の昼食メニューは豪華に赤飯、刺身、茶碗蒸しなどにしました。コロナ禍のため、楽しく会話しながら行きましたが、皆さん美味しく召し上がっていました。また、3時のおやつでは紅白まんじゅうを各寮で召し上がっていただきました。甘い餡子は皆さんお好きなようで、女子寮ではたくさん笑顔を見ることができました。



自治活動

4月24日(土) 午前中、男性女性が各グループに分かれてレクリエーションを行いました。男性はゴルフとカラオケで、女性はボウリングと魚釣りゲームとぬり絵を行いました。男性のグループは青空の下、ゴルフを打つてボールを狙っていました。うまく転がらず、グラウンド内を右往左往している方もいらっしゃいました。女性寮でのボウリングはペットボットのピンを目標に向けてボールを投げて、うまく倒れると声をあげて喜んでいました。また、魚釣りゲームは竿先に磁石をつけて、絵の魚を慎重に釣り上げていました。大きな魚を狙ったときは、なかなか重くて持ち上がらず、苦戦しました。コロナ禍の中、少しでも楽しみたいと思います。



今月の予定

- 1～2日 自治活動
- 19日 誕生会 避難訓練

■今月の家族会の日は、新型コロナウイルス感染防止の為、中止させていただきます。なお、総会は昨年同様書面決議で行いたいと思いますので、よろしくお願いいたします。詳しくは同封のお知らせをご覧ください。

■ご家族の皆様には、様々な行事へのご参加や面会などを制限させていただき、誠に申し訳ございません。新型コロナウイルスの感染防止のため、帰省及び面会の制限を続けさせていただきますので、何卒、ご理解のほどよろしくお願いいたします。

■新型コロナウイルスのワクチン接種が、5月17日から高齢者を対象に始まりますので、65歳以下の方や職員など、全員の早期接種に向けて、かかりつけ医である神代診療所の医師と相談いたします。

5月お知らせ

生活支援員として勤務することになりました。今まで他の福祉施設で勤務していましたが、障害福祉は初めてなので、初心に戻って頑張ります。



もり森 めぐみ 恵

新職員紹介

4月から新たに勤務していただいている方を紹介します。